

Radball Nachwuchs

EPRIMO-Altrheinpokal 2017 erneut ein voller Erfolg

Auch 2017 gab es bei der Radspportgemeinschaft Ginsheim den traditionsreichen Altrheinpokal, der erneut von dem Sponsor Eprimo unterstützt wurde. 72 Sportler aus vielen Bundesländern, der Schweiz, Österreich und Belgien waren in Ginsheim am Start.



Startschuß war am Sonntag den 25.06.2017 mit der Altersklasse Schüler B U13 und der Altersklasse U17 Jugend. In der U13 starteten für die RSG die Mannschaften RSG 1 Kevin Auth/Nico Biederwolf und RSG 2 Moritz Rauch/Lucas Singer. Sieger bei diesem Turnier wurde die belgische Mannschaft vom HZG Beringen vor dem Team des RVW Naurod. RSG 1 landete auf dem 3. Platz und knapp dahinter auch schon RSG 2. Auf den weiteren Plätzen waren schließlich die zweite Mannschaft aus Belgien vom Cycloball Genk und das hessische Team des RV Laubach.

Bei der U17-Jugend waren insgesamt 8 Mannschaften am Start. Da es hier zu einer verletzungsbedingten Absage RSG-Spielers Justus Zinkant kam, spielte Mika Ehrhard mit Max Walter vom RSV Hähnlein und die beiden gewannen das Turnier vor dem RVM Bilshausen/NDS und dem SV Erzhausen. Auch hier waren mit dem HZG Beringen und Cycloball Genk zwei Teams aus Belgien am Start. Hinzu kamen der RSV Münster aus NRW, RV Hechtsheim sowie der RV Laubach.



Die Siegerehrung beider Wettkämpfe wurde von der Stadträtin der Stadt Ginsheim-Gustavsburg, Frau Solweig Diesel, vorgenommen, die auch die Siegerpokale der Erstplatzierten spendierte. Die weiteren Pokale sowie Präsente wurden von der Firma Eprimo gesponsert. Der Ginsheimer Optiker Andreas Rauch, legte für jeden Spieler noch eine Frisbee-Scheibe oben drauf. Auch die anwesende Landtagsabgeordnete, Frau Sabine Bächle-Scholz, ließ es sich nicht nehmen, den jungen Sportlern persönlich zu gratulieren.

Weiter ging es dann am Samstag den 01.07.2017 mit der Altersklasse U11. Es gibt nicht viele Vereine, die in dieser Altersstufe schon an Wettkämpfen teilnehmen, das Teilnehmerfeld setzte sich deshalb aus rein hessischen Mannschaften zusammen. Diestat aber der Spannung keinen Abbruch. Sieger wurde hier, erwartungsgemäß der Hessenmeister vom RC 03 Worfelden 1 Nico Schmitt/Mathias Müller vor RC 03 Worfelden 2 gefolgt vom Team der SKV Mörfelden als Dritte. Viertes war das Team vom SV Erzhausen. RSG 1 mit Niklas Neuberger/Leonard Scholl landeten trotz großem Kampfgeist „nur“ auf dem 6. Platz. Georg Schäfer/Niels Eggelte (RSG 2) erreichten bei ihrem ersten gemeinsamen Wettkampf den tollen 5. Platz.



Ergänzend zum Radballturnier, wurde auf der zweiten Hallenfläche ein Radparcours Wettbewerb gefahren. Teilnehmer hier waren zehn „RSG-Radpiraten“ im Alter von 4 bis 7 Jahren sowie zwei Siebenjährige von den „Radraketen“ aus Erzhausen. In diesen Trainingsgruppen der Vereine erlernen die Kinder spielerisch den sicheren Umgang mit den Spezialrädern um dann später ein Radballer zu werden. Die Plätze 1 und 2 gingen an den SV Erzhausen. Stolz nahmen alle Kinder an diesem Vormittag ihre Pokale und Geschenke, die wiederum von Eprimo und Optik Rauch stammten in Empfang. Die Siegerehrung wurde vom ersten Beigeordneten des Kreises Groß-Gerau, Herrn Walter Astheimer, vorgenommen.

Unsere Partner:

 <p>MAÇON Schönheit und Pflege aus dem Meer</p>	 <p>Volksbank Mainspitze eG Gemeinsam geht mehr!</p>	 <p>BeeComp Technologies Inc.</p>	 <p>Fraport</p>	 <p>Hans-Jürgen Holtfoth Rechtsanwalt für Steuerrecht Oppenheimer Str. 42 55130 Mainz-Laubenheim Tel.: 06133 - 280 3024</p>
 <p>OPTIK Telefon 06144-3829 Schulstraße 34 · 65462 Ginsheim-Gustavsburg www.rauch-optik.de</p>	 <p>WWW.JOHANNES-METALL.DE Metallverarbeitung GmbH</p>	 <p>Hermann Meierle GmbH Rheinstraße 1 · 65462 Ginsheim Tel.: 06144 - 32281 - Fax: 06144 - 2281</p>	 <p>SANIRENT MOBILE SAUBERKEIT</p>	 <p>Italiens Sportmarke Nr.1 LEGEA www.legea-lemm-sports.de</p>

www.rsgginsheim.de

Weiter ging es dann am Nachmittag mit dem Highlight des diesjährigen Altrheinpokals. Es war die Zeit für die U19-Junioren gekommen. Die RSG Ginsheim rief und alle kamen: Allen voran der Deutsche- und Europameister vom RSV Sangerhausen, der Vize der EM aus Dornbirn/Österreich, der Dritte der EM aus Mosnang/Schweiz, der Hessenmeister aus Naurod, der RV Bechhofen/Bayern und RSV Krofdorf aus Hessen. Verletzungsbedingt hatten zwei Mannschaften kurzfristig abgesagt aber es wurde qualifizierter Ersatz gefunden. Eine Mix-Mannschaft aus Darmstadt und Gärtringen. Beide Spieler gehören dem deutschen C-Kader an. Die zweite Ersatzmannschaft bildete sich aus dem RSGler Mika Ehrhard der zusammen mit Jakob Schneider aus Naurod ein Team bildete. Diese Beiden sind im Hessenkader und spielten die abgelaufene Saison noch U17. Komplettiert wurde das 10er-Feld von der 1. Mannschaft der RSG mit Leo Platte/Simon Tauscher sowie RSG 2 mit Peter Johannes und Max Petzenhauser.

Dieses Teilnehmerfeld versprach hochklassigen Radball und der wurde auch vor zahlreichen Zuschauern geboten. Erwartungsgemäß gewannen die Europameister aus Sangerhausen, Max Rückschloss/Eric Haedicke das Turnier. Zweite wurden der C-Kader Mix Marcus Dörr/Patrick Bühler auf Rang 3 das Duo des RV Dornbirn/AUT. RSG 1 erreichte Platz 7, RSG 2 den 10. Platz. Begeistert war auch Bürgermeister **Herr Thies Puttnins-von Trotha**, der es sich nicht nehmen ließ den jungen Sportlern die Siegerpokale und Präsente zu überreichen.



Den Abschluß bildete dann am Sonntag den 02.07.2017 der letzte Wettkampf im Rahmen des Altrheinpokals 2017 „sponsored by Eprimo“ in der Altersklasse U15. Hier hatten wiederum Mannschaften aus Dornbirn/Österreich und Mosnang/Schweiz, die sogar mit zwei Teams angereist waren, Gelegenheit ihr Können unter Beweis zu stellen. Von der anderen Rheinseite spielte der RV Hechtsheim, sowie die hessischen Mannschaften vom RVW Naurod, dem RSV Krofdorf, RSV Hähnlein und natürlich unsere Heimmannschaft Aljona Holtfoth/Marcus André. Sieger dieses Turniers wurde der Hessenmeister aus Krofdorf, vor dem österreichischen Meister vom RV Dornbirn und dem hessischen Vizemeister vom RSV Hähnlein. Die RSG-Mannschaft erreichte einen tollen

5. Platz. Bei der Siegerehrung, die von Stadträtin Frau Solweig Diesel sowie dem Trainer des Hessischen Radfahrerverbands Ortwin Becht vorgenommen wurde, erhielten alle Teilnehmer Pokale und Erinnerungsgeschenke.



Die RSG bedankt sich bei der Firma Eprimo, insbesondere bei Herrn Klinkenberg, für die erneute Unterstützung bei der Ausrichtung des Altrheinpokals, Herrn Andreas Rauch für die Bereitstellung von zusätzlichen Sachpreisen für alle Sportler und Frau Solweig Diesel für die Pokalspenden.

Alle Teilnehmer waren voll des Lobes über die tadellose Ausrichtung dieser Großveranstaltung und werden sicherlich im kommenden Jahr wieder gerne nach Ginsheim kommen, wenn es um den „Ginsheimer Altrheinpokal 2018 – sponsored by Eprimo“ geht. Hier geht ein großer Applaus an Sabine Auth und Gabi Platte, die mit Unterstützung der Eltern der Nachwuchsraddler dieses Mammturnier meistern konnten.

Gabi Platte/Karl-Heinz Müller
03.07.2017

Alle Ergebnisse finden sie auf Radball.at

Unsere Partner:

 Schönheit und Pflege aus dem Meer	 Gemeinsam geht mehr!			 für Steuerrecht Oppenheimer Str. 42 55130 Mainz-Laubenheim Tel.: 06133 - 280 3024
 Telefon 06144-3829 Schulstraße 34 - 65482 Ginsheim-Gustavsburg www.rauch-optik.de	 Metallverarbeitung GmbH	 Rheinstraße 1 - 65462 Ginsheim Tel.: 06144 - 32281 - Fax: 06144 - 2281		 www.legea-lemm-sports.de

www.rsgginsheim.de